

# NOTICIAS



Porque no se trata de hacer por hacer, sino de hacer cuando hay interés. Si la gente va es que hay interés sino va es que no interesa, y no pasa nada. No por eso hay que rasgarse las vestiduras.

## FIESTA DEL STMO. CRISTO DE LA MISERICORDIA

Como todos los años hemos tenido la novena en la ermita. La asistencia ha sido aceptable, pero yo llamaría la atención a los vecinos del barrio, que se quedan sentados en la puerta de la calle y no se acercan a la ermita. Muy bien y solemnes la novenas, creo que hemos disfrutado todos los que hemos asistido y hemos aprendido nueve catequesis, muy concretas, sobre el mensaje de Jesucristo. El evangelio ha sido nuestro libro del que hemos aprendido estos días. Y el día de la fiesta, en la función, llena la Iglesia, ciertamente fue una celebración muy digna donde pudimos alabar, dar gracias y pedir al Cristo su ayuda a este pueblo que le tiene gran devoción. Los que estuvisteis lo recordaréis como algo grande donde tuvimos la oportunidad de celebrar en comunidad nuestra vida, como solemos hacer todos los domingos. Después la procesión desde la parroquia hasta la ermita, acompañado el Cristo por un grupo muy numeroso de vecinos y no vecinos del barrio del Cristo. Aclarar que la víspera tam-

bién se celebró como la gente del barrio lo sabe hacer.

Así han transcurridos estos dos meses, las noticias han sido de carácter religioso, pero también podríamos añadir otras muchas de carácter estival. Vacaciones, descansos, piscinas, días de campo, reuniones familiares, muchas bodas que son signo de alegría, de amor y de paz entre la gente joven. También han sido muchos los seres que queremos que en este tiempo nos han dejado, para ellos tenemos un recuerdo cariñoso y una oración por su eterno descanso.

## NOTICIA INTERESANTE

Muchos habéis estado preguntando durante todo el verano. ¿a qué pueblo va Felipe? Bueno pues ya lo sabemos y por eso ya lo podemos decir. Felipe no ha nombrado al Sr. Obispo cura párroco de la parroquia de S. Pedro de Tomelloso. Así que se ha quedado cerca. Si alguno quiere comunicarse con él o hacerle alguna visita cerca lo tiene. Nosotros le damos las gracias por lo bien que ha trabajado el tiempo que ha estado con nosotros, por todos los amigos que deja y por la que ha dejado en esta parroquia. Sabes que siempre serás bien recibido en esta parroquia. Gracias por todo Felipe.

